

## ACTIVIDADES

### Balónpié

El día 5 de diciembre, nuestra Selección se desplazó a San Justo Desvern donde celebró un partido amistoso con la Selección de dicha localidad, finalizando el encuentro con el resultado favorable de nuestra Selección de 3 a 2.

Según informes de nuestro Servicio secreto, la Delegación de Caldas, con notable acierto, tuvo la sana precaución de hacer fracasar cuantos planes surgieron en dicha localidad para organizar bailes en Nochevieja.

El mismo 12 del mismo mes la citada Selección se trasladó al vecino pueblo de La Roca, donde también en partido amistoso contendió contra la Selección de dicha localidad venciendo por el resultado mínimo de 1 a 0.

El día 19 se trasladó a Cardedeu, donde también contendió contra la Selección de dicha localidad. Dicho encuentro, a pesar de jugarse con el campo encharcado por completo, terminó con resultado favorable de 5 a 3.

### Baloncesto

Nuestra Selección de Cadetes mayores partici-

pa en el Campeonato Regional de Tercera Categoría, siguiendo hasta la fecha, a la cabeza de la Clasificación General.

Nuestro buen camarada Creus, Administrador de la Delegación en el partido de Baloncesto jugado contra el Mollet, asustó de tal manera al árbitro del encuentro con sus estruendosos gritos, que éste no se atrevió a dar parte a la Federación del escandaloso comportamiento del público... Buena táctica la del camarada Creus.

Lástima que la Selección femenina, al jugar contra la Selección de Tarrasa, no tuviera su día para poder hacernos rectificar completamente de cierta indiscreción que en el número anterior apareció.

### Balón a mano

Se están celebrando activos entrenamientos para formar la Selección de este nuevo deporte en nuestra Delegación.

Los camaradas que forman la Selección de balón a mano se hallan tan extenuados debido a los intensos entrenamientos que les somete su Auxiliar, que éste, comprensivo, les ha concedido una temporada de descanso... ¡¡Qué comprensión!!

## CENTROS DE ENSEÑANZA



Hablábamos en el número de "ACCION" correspondiente al mes de octubre, de la minuciosa preparación hecha por nuestros instructores para incrementar, en el

curso 1943-44, nuestras actividades dentro de los centros docentes de nuestra ciudad.

Hemos procurado cambiar un poco el programa que semanalmente desarrollan nuestros instructores. Este cambio ha afectado directamente a la monótona hora semanal de educación física; con él hemos logrado hacer más ameno el tiempo que con ellos estamos y también ha motivado un mayor interés y entusiasmo por parte de nuestros camaradas escolares.

He aquí algunas de las innovaciones establecidas este año en la Sección de Centros de Enseñanza de Granollers:

Semanalmente concursos de pronósticos sobre los partidos de balónpié correspondientes a la primera división de Liga. El concurso se hace en cada colegio y al vencedor se le entrega un libro de carácter formativo.

Mensualmente se confecciona en cada centro

docente un periódico mural colaborando en él tres camaradas bajo la dirección del respectivo maestro. Estos camaradas son relevados mensualmente de manera que, al final del curso, hayan colaborado casi todos los alumnos del centro en la confección de sus respectivos periódicos murales.

Se han celebrado dos competiciones deportivas entre los centros escolares granollerenses, y en este mes de enero se incrementarán hasta poder conseguir que semanalmente se celebre alguna. Dentro de breve tiempo empezará el campeonato local de balónpié y baloncesto, participando en él todos los equipos representativos de los colegios de nuestra ciudad.

El día 28 de diciembre, festividad de la Purísima Concepción, celebramos el "Día de la Madre". A cada escolar se le entregó una felicitación destinada a su madre.

Por la mañana del mismo día se celebró en el teatro Coliseum una sesión de cine, proyectándose varias documentales.

Todas estas amenas actividades, nos han dado fecundos resultados, por lo que nos sentimos complacidos, pero aún no lo estamos lo suficiente, pues son escasos estos frutos ante nuestras aspiraciones, las cuales son —como decíamos en otra ocasión— el lograr de cada uno de nuestros pequeños escolares un flecha más para nuestras centurias de Falanges Juveniles de Franco.